

ミニデイ【おとこの台所 桜新町だより】

発行責任者 桜新町広報：柏木君夫、岡元正史

11月、「定例会」の報告と、新規の入会。

5日（木）の参加者はメンバー14名、13日（金）はメンバー9名と体験参加1名の計10名でした。

草木登氏が、体験参加ののち、入会されました。

桜新町・おとこの台所へ、ようこそ！



年の瀬～雑記。

沖縄・首里城の正殿、2026年に再復元へ。

沖縄戦で焼失した首里城。戦後、正殿が復元されたのは平成4年（1992年）。その後、附帯する建物の復元が続き、すべてが完成したのは平成31年（2019年）1月。そして焼失したのは、同年10月。復元された首里城は平成に誕生し、事実上、平成に焼失しました。県民の喪失感は、どれほどだったでしょう。内閣府が所轄する「国営」の首里城公園と、海洋博公園（ちゅらうみ水族館）。



火災原因は早くから正殿・北東部分の電気設備と報道されましたが、最終結論は、何故か、原因不明。基地問題で、国と沖縄県がギクシャクするなか、忖度？

美味しい秋刀魚を、喰いたい！

まだ今年は秋刀魚を食べていません。小振りで、脂の乗りがイマイチだなあ。

コロナ禍。

◎ 都道府県別の陽性者数で、国も都もマスコミも、毎日、右往左往。

日本の人口の1割以上の規模の東京都と、世田谷区より人口が少ない県を比べても、ね。緑の服の知事が毎日会見して、東京都の印象を悪くしたけど、罹患率が高い道府県は、他にも。罹患率（10万人当たりの陽性者数）で、都道府県の比較の知恵が必要だね。

◎ オリンピック延期が決まっても、まだ、PCR検査をやりたがらない、国と都道府県。先進国の中で、検査の実施率がダントツに最低なのが、恥ずかしい！

◎ ○○のマスク、「何なのかな」。500億円を、医療関係の支援に使えばねえ。

◎ 「Go To トラベル」。「除外」と「非除外」の「判断基準」が分からないなあ。

総理と知事の政治的距離の「遠近」によって、都は「除外」。道の「非除外」が決まったの？ あれ、首相が、朝令暮改。道知事を後ろからバッサリ！ 北海道は「除外」へ。

◎ 是非、やって欲しい東京オリンピックですが。入国時14日間の「自主待機」の免除が検討されているとか。海外では、強制の「隔離義務」。日本は国民の健康・安全・安心より、国の体面？

これからの予定

コロナ禍のなか、残念ですが
12月の定例会は中止します。